



赤間っ子だより



9月号

令和2年9月1日
宗像市立赤間小学校 校長 早川 由洋

できることに真価を見出す！

2学期の教育活動が始まって、およそ2週間が経過しました。残暑が厳しい中ではありますが、子ども達は毎日頑張って登校し、勉強や運動にしっかり取り組んでいます。

さて、今年度は、新型コロナウイルス感染症の影響を受け、赤間小学校の行事だけでなく、地域との行事や城山学園として培われてきた小中一貫教育の行事もなかなか実施できずにいます。

そのような中、8月25日(火)～27日(木)の3日間、城山中学校生徒会役員の皆さんが、母校赤間小学校を訪れ、挨拶運動を行ってくれました。小学校からも児童会や6年生の有志が参加しました。「自分から」「立ち止まって」「相手の名前を呼んで」「大きな声で」という赤間小学校伝統の良い挨拶のモデルとなるべく、登校してくる子ども達を気持ちの良い挨拶で迎えました。

現在の社会情勢下で、できることは限られています。だからこそ、何が必要なのか何が成果として得られるのかを見極め、できることに本当の価値や新たな価値を見出していかねばならないと言えます。



熱中症にまだまだご用心。

9月に入っても真夏日や猛暑日となることが予想されます。運動会の練習も始まっていますので、水筒やタオルを必ず持たせていただきますようお願いいたします。

〔水筒〕水筒2本持参可能です。うち1本はスポーツ飲料でもいいです。

〔冷感タオル等〕冷却効果があるようなタオル等は、持たせていただいても結構ですが、「記名をする」「貸し借りはしない」「高価な物は持参しない」「学習の支障にならない」等、物の管理にはご配慮いただきますようお願いいたします。



〔日傘〕事故・ケガ防止の観点から学校が使用を推奨するものではありませんが、ご家庭の判断で使用させられる場合は、安全面に十分注意させてください。

運動会における感染症対策

今年度の運動会は、新型コロナウイルス感染症の予防対策を施した上で実施することとなります。運動会での「3密」をできる限り避けることをはじめ、参観される保護者の皆様には下記の点でご協力をよろしくお願いいたします。

- ・一世帯あたりの参観者は2名までとさせていただきます。
- ・参観される方は事前に氏名報告をしていただき、当日は検温や健康状態を記録した「健康観察カード」の提出をお願いします。
- ・参観は、間隔をあけるため、あらかじめ指定された場所でのみの参観とさせていただきます。
- ・運動場と校舎内との移動の際に、靴箱周辺などで密の状態とならないようご注意ください。
- ・待機場所である教室に入る際・出る際は、手指消毒を行ってください。
- ・大きな声での声援はご遠慮ください。(大きな拍手で!)



・・・9月の主な行事・・・

行事予定は

紙面にてお伝えしています。